



«Wir verstehen nix, doch fühlen uns super!» Die Gewinnerinnen des ersten Flower & Style Battles: Aude Jolidon aus Saicourt und Cyrielle Colette aus Baulmes.
«Nous ne comprenons rien mais nous sentons très bien!»: les gagnantes de la première Flower & Style Battle, Cyrielle Colette de Saicourt et Aude Jolidon de Baulmes.

Achtung, fertig – Flower & Style Battle!

«Ein Partner, ein Eimer voller Schnittblumen, eine Box mit Material und 10 Minuten Zeit – macht was draus!» Das war die Aufgabenstellung für 56 mutige Teams, die sich in der Blumenbörse Rothrist ambitioniert und lustvoll einen Wettkampf unter Kollegen aus der ganzen Schweiz lieferten. Gewonnen haben zwei Romandes!

TEXT Denise Yannoulis BILDER Erika Jüsi

Die Einladung las sich super: Gesucht wurden Abenteurer, die ihr Improvisationstalent, Zeitmanagement und ihre Nervenstärke in einem Wettkampf unter Beweis stellten. Alle bekamen das gleiche Material auf den Tisch plus zehn Minuten Zeit für die Qualifikationsrunde, 15 Minuten für den Halbfinal und 25 Minuten für den grossen Final. Der Battle fand vor einer gutgelaunten Fach-Jury und inmitten eines mitfiebersenden Publikums statt und lockte mit einem Gesamtpreisgeld von 7000 Franken.

Von mittags bis abends wurden unter Hochdruck Energie und Kreativität freigesetzt: Kartonboxen wurden aufgerissen und zu einer Strauss-Scheibe umfunktioniert, Hortensien auf die Schnelle ins Geflecht gedrückt und ein Kranz ratzfatz an den Bambusstangen montiert. Das Ergebnis waren fantastische Werke – frisch, frech und einzigartig komponiert. Plus ein top organisierter Anlass der Blumenbörse Rothrist und seinen Partnern Vinzenz Meier sowie Schnittflor mit Maja Frauenfelder als Moderatorin und Motivatorin.

Am frühen Abend lieferten sich die vier Finalisten ein enges Kopf-an-Kopf-Rennen, das von den zwei sympathischen Romandes Cyrielle Colette und Aude Jolidon als Team «Camellia Sauvage» gewonnen wurde. Umringt von allen Finalisten, Teilnehmenden, Jurymitgliedern und Gastgebern feierten sie ihren unerwarteten Sieg. Damit machten sie die Philosophie des Events bis in den letzten Moment klar: Der Flower & Style Battle war vor allem ein grosses Wettkampf-Fest unter Kollegen, Freunden und der ganzen Branche! ♣



Das Team «Evergreens» kam souverän in den Final. Les «Evergreens» arrivaient souverainement en finale.



Punkte mit einer Wildcard im Final: «Rosenstolz». L'équipe «Rosenstolz» en finale avec une «Wildcard».



Jede Jury-Ansage wurde mit Spannung erwartet. On attendait les décisions du jury avec impatience.



Verteilen gerne viele gute Noten: Ramona Meier, Olivia Hoffmann und Thomas Spiess als Jury. Les jurés, Ramona Meier, Olivia Hoffmann et Thomas Spiess, ont eu le plaisir d'accorder des bonnes notes.



Absprache beim vierten Finalteam «you & me». La quatrième équipe en finale, «you & me».



Moderierte und motivierte: Maja Frauenfelder. Animation et motivation: Maja Frauenfelder.

Flower & Style Battle!

Un partenaire, un seau rempli de fleurs coupées, une boîte pleine de matériel et 10 minutes pour réaliser la tâche – qu'en faites-vous?

C'était le travail demandé à 56 équipes courageuses de fleuristes qui se sont soumises, avec ambition et plaisir, à une compétition entre collègues à la Bourse aux fleurs de Rothrist. Une équipe romande a gagné!

L'invitation était séduisante: On cherchait des aventuriers/aventurières qui voulaient mettre à l'épreuve leur talent d'improvisation, leur gestion du temps et leur détermination dans une compétition. Tous disposaient du même matériel, de 10 minutes pour le tour de qualification, 15 minutes pour la demi-finale et 25 minutes pour la finale. La battle, qui a eu lieu devant un jury détendu, au milieu d'un public excité, alléchant en outre par un prix total de 7000 francs. Les gagnantes étaient deux Romandes sympathiques, Cyrielle Colette et Aude Jolidon de l'équipe «Camellia Sauvage». La Flower & Style Battle 2019 était une grande fête de compétition entre collègues et amis. ♣